
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017-2018 

西条ライオンズクラブ会報誌 No.492 

６ 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 2Ｒ－４Ｚ 

 会長スローガン                  

 キーワード                  

 ＴＯＰＩＣ     ２Ｒ合同アクティビティ「遍路道清掃」実施             



                            

 

                                                                                                         

                                                                                                                

 

 

 

  

テーマ                                         

 

国際協会ビジョン声明文 『地域社会と人道奉仕におけるグローバル・リーダーを目指す』 

   ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会使命声明文 

 『 ライオンズクラブを通して、ボランティアに社会奉仕の手段を与え、人道的ニーズ 

                              を満たし、平和と国際理解を育む 』 

  

 

 

 

 

スローガン                                                              

                       （ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

 

 

 

 

 

スローガン                                                  
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2017-2018年度 ライオンズクラブ国際協会会長                ナレシュ・アガワル                

２０１７-２０１８年度 ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        川 辺 信 郎  

2017-2018年度 ３３６－Ａ地区    

２Ｒ合同アクティビティ『四国をつなごう』奉仕チャレンジ遍路道清掃 in 西条     

会長 植木光夫 

５月１３日、早朝より２R 合同アクティビティの遍路道清掃が開催されました。四国八十

八箇所霊場の第六十三番札所である吉祥寺に集合し開会式を行った後、それぞれの担当場

所に分かれ、清掃活動を行いました。昨年から始まったアクティビティですが、昨年は４

ゾーン合同で西条市内、今年は２リジョン合同で東予地区にエリアを広げての開催となり

ました。 

来年は四国全域で開催出来ることを期待しております。 

 

 



 

   

      
       事業資金獲得アクティビティー 

 

 

                 

 
 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

         

 

 

 

 

 

 

 

 

第１８回産業文化フェスティバル 参加報告 

日時：2018 年 4 月 29 日（日）9：00～15：00 

 

クラブ恒例事業「産業文化フェスティバル」出展、ＧＷ・日曜日・好天と全ての好条件が 

揃い、盛大に開催されました。各委員会毎に振り分けられた担当部門をメンバー同士協力

し合い、またそれぞれの楽しみ方でアクティビティーを満喫しました。 

 

 ■ バザー部門 

出席計画／ＰＲ／広報 
お客様との値段交渉も御馴染みになってきましたが、資金獲得の為

担当メンバー総出でがんばりました 

■ カレー部門 

会員／青少年／執行部 
ライオンズカレーも、例年通り大繁盛。米炊き班、カレー作り班 

接客班に手際よく分かれ、今年も完売！ 

■ コーヒー部門 

環境保全・保健福祉 

少数精鋭、コーヒー担当はベテ

ランメンバーにお任せします

が安定の売上はさすが！です 

■ 蛇口からＰＯＮジュース部門 

ＹＣＥ・国際関係 

 

子供も大人にも大人気！

西条ＬＣ看板メニュー 

■ おたのしみ部門 

    
あちこちの美味しいモノを

買い、皆で食べると更にウ

マイ！この事業の一番の醍

醐味です 

≪当日の販売報告≫ 

チャリティーバザー 104,900 円 

ｶﾚｰ・ｼﾞｭｰｽ・ｺｰﾋｰ  142,480 円 

総売上額    247,380円 



 

 

 

 

                 

  

員委員会 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

席・計画委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

少年指導委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～委員会活動を振り返って～ 

クラブ委員長ご挨拶 

 

委員長 明比紳一郎 

 

 

昨年度の会員委員会の方針は、委員会活動は全員参加という原則に基づき、ＧＭＴ・ＧＬＴ・会則の

見直しを基本方針として委員会メンバー３人で役割分担を行い、活動をしました。 

■ＧＭＴ（グローバル会員増強チーム）に関する活動内容 

 ・組織においての会員増強への意識向上の為の西条ＬＣ・ＧＭＴチームの結成及び委員会の開催 

 【結果】女性会員１名を含む３人の正会員の増強 （ガバナーズアワード 会員増強賞銀賞受賞） 

■ＧＬＴ（グローバル指導力育成チーム）に関する活動内容 

 ・例会での会員委員会アワーの開催 ～三択クイズ・ライオンズ用語解説等～ 

 【結果】ライオンズ活動における知識の向上 

     （ガバナーズアワード ＣＥＰクラブ向上プロセス実行賞金賞受賞） 

会則に関する活動内容 

 ・西条ＬＣ家族会員に関する内規の変更 ／ ・西条ＬＣ慶弔等に関する取扱内規の変更 

 以上が主な会員委員会の活動内容でありますが、クラブ全員のご協力により委員会としては少し

「やった感」が有る１年になったのではと思っています。ご協力ありがとうございました。 

次年度もより充実した委員会活動を期待しています。 

 

会 

出 
委員長 伊藤 稔 

 

植木会長よりご指名のお電話をいただき、また、原前委員長より「次期委員長は君だ！」と託され

今日に至りました。最初の決意表明は「明るく、楽しく、正しく」とし、例会出席１００％達成を

夢見ていました。委員会内のメンバーの方々のご協力もむなしく達成にはかなり程遠い結果とな

り、委員長とてリーダーシップを発揮できなかったことに反省しています。しかし、クラブの伝統

は『出席率の高さ』であったように思います。このことは、次期委員長にぜひ達成してもらえたら

と思います。夏の家族会は、【マイントピア別子～歴史に学ぶ～】がテーマでした。真夏開催での

おもてなしは、集合場所となったクラブハウスでの「お接待かき氷」から始まり、マイントピアの

坑道までタイムスリップした感覚を楽しみました。気温 36 度から一気に 18 度までを体感という涼

しい体験もしました。近場で歴史を知る体験ができる機会を得て、家族・子供たちも砂金採りや天

空の湯（岩盤浴）に入ったり、あかがねキッズパークで遊んだりと、のんびりとした一日を過ごせ

ました。１２月第２（年末家族）例会は、リーガロイヤルホテル新居浜で開催しました。日頃御世

話になっている奥様や子供達が主役でした。なんとか無事に１年を終えホッとしています。 

１年間、御世話になりました。 

委員長 村瀬文隆 

 

 

青少年指導委員会としては、国際平和ポスターと西条クラブ招待野球大会が主なイベントでした。

国際平和ポスターでは、これまで依頼していた神拝小学校と玉津小学校に加えて、新しく橘小学校

にも依頼しました。残念ながら、橘小学校からの応募はありませんでしたが、神拝小と玉津小から

は多くの応募があり、久しぶりに西条市立図書館で賑やかに展示することができました。また、ク

ラブから選ばれた作品が 336－Ａ地区でも優秀賞を受賞することとなり、児童にとって嬉しい出来

事だったと思うと、担当委員長としても大変喜ばしい限りでした。橘小学校には、来年以降も継続

して依頼して欲しいと願います。 

西条クラブ招待野球大会では、カレーや卵が足りなくなるなど不測の事態がありましたが、皆様の

ご協力により無事に終了することができました。 

委員長としてのテーマは、”つつがなく”でしたが、お蔭様をもちまして無事につつがなく終了する

ことができました（笑）。ありがとうございました。 
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           境保全・保健福祉委員会 

 

 

 

     

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＣＥ・国際関係委員会 
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■ 心に残る思い出の一枚 ■  [ Ｖｅｒ．２０ ] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

思い出の一品 
                          高橋雅顕 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校時代、勉強もせず、スポーツと悪事した仲間との１枚です        

環

境 

委員長 清水泰雅 

 

 

我がクラブの環境保全・保健福祉委員会活動は、３件あります。 

１０月のライオンズデーにちなみ早朝清掃奉仕活動、１２月の餅つき奉仕活動、３月の献血活動で

す。この中で最も印象に残った活動は、餅つき奉仕でした。諸事情で開催が危ぶまれる中、執行部

の皆さんに力添えをいただて実施することができました。当日、星の里施設長さんが「普段、外部

から人が来てくれることがほとんどないので本当に助かります。」と最初のご挨拶をいただいた時

におっしゃっていただけたことが、とても心に残っています。仕事の調整をして、私自身入会以来

ほぼ初めての事業参加でしたが実施できて良かったと思っています。入所している方々が、嬉しそ

うにしていたのをはっきりと覚えています。今後の課題はあるにしても、この事業が続いてくれる

よう希望します。 

 早朝清掃奉仕は、愛媛国体の競技種目会場になっていた西条市西条運動公園（ひうち公園）を小

雨がぱらつく中、清掃しました。 

 献血活動は、強く吹く風から献血車両をテントで守り、御礼の品々を渡す役割の委員会メンバー

達は、ストーブを囲みながらテントの中で待機し、目標とする献血協力者数を達成することができ

ました。委員会の今年度メンバーはとても協力的な方々ばかりで、委員長の私には大変心強く、ま

たとても勉強になった１年でした。ご協力、ご鞭撻ありがとうございました。 

今後とも宜しくお願い申し上げます。 

委員長 曽我部克正 

 

 

今年は、２R YCE・ライオンズレオ・国際関係委員に当委員会の原育雄 L が就任されてメンバー

一同気合が入っておりました。 

来期になりますが、７月１１日～８月１０日迄トルコ共和国よりＹＣＥ生（女性）を受け入れるこ

とが決定しています。ホストファミリーを受けていただきました、メンバー並びにご家族の皆様に

は厚く御礼申し上げます。西条ライオンズクラブ全体で、日本の文化・生活・習慣・西条での思い出

を作れるよう御協力の程、宜しくお願い致します。 

また６月には、ラスベガスで開催される第１０１回国際大会に我がクラブから３名が参加致します。

この機会に世界のクラブとの交流を深めていただければと思います。帰国後の報告会を楽しみにし

ています。メンバーの皆様、一年間ありがとうございました。 

 

Ｙ 



 

 『全国へ！世界へ！はばたけ!!丹原高校 スポーツクライミング部 誕生!!』つい最近、こんなフ

レースが、地域みっちゃく生活情報誌の表紙を飾りました。東京オリンピック 2020 でスポーツク

ライミングが正式種目となり、西条市は昨年の愛媛国体で 

登山競技を行った「石鎚クライミングパークＳＡＩＪＯ」 

に、リード・ボルタリング競技に加え、スピード競技の壁 

を新設し、ＪＯＣから東京五輪に向けた競技別強化センタ 

ーに認定されました。また、国からクライミング強豪国の 

オーストリアのホストタウンとして認定を受け、目下、事 

前合宿誘致にも取り組んでいます。 

 私は、昨年の暮れ、玉井市長とともにインスブリックに 

本部を置くオースとリアクライミング協会を訪問し、事前 

合宿の働きかけを行いました。先日、その際にお目にかか 

った同協会ＣＥＯ・ハイコ氏が来日し、クライミングパー 

クの視察に来られましたので、改めて事前合宿地に西条を 

選んでいただくよう依頼したところです。冒頭の高校生を 

はじめ、小中学生も頑張っています。西条市全体で、応援 

宜しくお願いします！   

ＰＲ・広報委員会委員 伊藤孝司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ クラブにとって大切なもの ■  [ Ｖｅｒ．２１ ] 
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西条ライオンズクラブ 

編集後記 

オーストリア共和国 インスブルック市にて  

 

 

 

                                  益田事務局 

           クラブ最終例会（６月第２例会）には欠かせないもの、 

           クラブキーと、くす球です。この２つは私が事務局に勤め始める 

はるか前から１年に１度、お色直しをしお披露目しているもの 

です。事務局よりもずっと古いんです（笑） 

くす球には会長スローガンを込め、クラブキーには 

          熱い想いを込め会長から会長へ繫げてきました。 

西条ライオンズクラブの昔も今も、見守り続けてくれている 

大切な宝物です。 
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